
会 議 議 事 録 

会 議 名 第２回 学校関係者評価委員会 専門学校 

東京工科自動車大学校世田谷校 

開催日時 平成２７年１１月４日 (水) １７時 ～ １９時 

会  場 東京工科自動車大学校世田谷校 402教室 

出席者 11名 委員 

 

7名 井組 浩紀、植平 誠、大道 毅 

谷川 潮、森田 隆、高山 雅光、小野 宗憲 

事務局 4名 小林 完、澁谷 健、菅井 充、麻野 利治 

欠席者 0名 委員：  

会 議 碌 １．事務局代表者挨拶 

２．委員の紹介 

３．議長選出 

事務局より井組氏を推薦し、全会一致で承認された。以後進行は議長による。 

４．前回議事録の確認 

事務局澁谷より前回内容の概要説明がなされ、その後審議を行った。 

審議結果： 内容に特に異議はなく、全委員の承認を得た。 

５．議事 

第一号議案：公開情報更新について 

事務局小林より学園情報の公開作業スケジュール、HP画面の説明がなされ、その後審

議を行った。 

審議結果： 特に異議なく、全委員の承認を得た。 

 

第二号議案：H27年度事業計画進捗状況について 

事務局小林より、現状の事業計画達成度（就職内定、資格取得、在籍、科目履修、学

生フォーミュラ、新コース設置、学生募集および企業連携）について報告がなされ、

その後審議を行った。 

審議事項： 

１）就職内定 

質疑：就職決定状況の広報はしているか？ 

→ＨＰの情報は逐次更新している。 

２）資格取得：特に異議なく、全委員の承認を得た。 

３）在籍状況：特に異議なく、全委員の承認を得た。 

４）学生フォーミュラ 

質疑１：３校合同で行っているのか？ 

→世田谷校単独である。 

質疑２：開発スパンは適正か？ 

→現状の時間数では完成困難。次年度より２年スパンで開発を行う予定である。 

５）新コース設置(メルセデス・ベンツコース) 



質疑：地方学生からの反応はあるか？ 

→九州からの反応あるが、数は多くない。 

→ＭＢＪからは全国の販社に周知していただいている。 

質疑：学園祭での高校生アピールは行ったか？ 

→ＭＢＪより車両(ＡＭＧ ＧＴ)の貸与を受け展示を行った。インパクト大。 

意見：同窓会にも積極的に働きかけ、宣伝をしてもらうべきだ。 

６）科目履修 

質疑：2年生の出席率が低い原因は？ 

→本来あってはならないが、就職内定が出た後の気の緩みがある。現在個別指

導により回復中である。 

７）学生募集：特に異議なく、全委員の承認を得た。 

審議結果： 以上の意見を踏まえ、学校はこの内容を整理し、今後の改善課題として

取り組むことで全委員の承認を得た。 

 

第三号議案：自己評価報告書の承認に関する依頼事項 

事務局小林より、自己評価報告書の委員会承認に関して、昨年度は委員長に一任して

いたが、今年度はより適正化を目指し委員全員より承認をいただくべく、進行スケジ

ュールと共に説明を行った。 

審議結果：全委員の承認が得られた。 

 

以上で全ての審議が終了。また本年度の本会所定の活動は今回で終了となる。委託期間

は全委員が次年度も継続となる事を確認。事務局小林より改めて謝辞を伝え、閉会とな

った。 

以上 

会議風景 

 


